
平成２９年第２回（６月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.茅野 勝 1.市政について伺う。  (1)特別会計の意義と現在・今後の国保運営のあり方

について。 

(2)今後の市道の道路行政について現在の問題点と今

後の見通しについて。  

(3)市の今後の行財政改革はどのように考えてあるの

か。  

 

2.安永 友則  1.スクールバス運行につ

いて尋ねる。 

(1)学校・保護者・子どもたちの意見や要望等を把握

しているか。又、その対応はどのように考えてい

るのか伺う。  

 

2.学校跡地利用について

尋ねる。  

(1)跡地の現状と検討委員会での協議進捗状況及びい

つまでに明確化していくのか伺う。  

 

3.防災訓練について尋ね

る。 

(1)各自治会（又は地域担当制による各ブロック）の

取組みの状況について伺う。 

 

4.ふるさと納税について

尋ねる。 

(1)現在行っている返礼品について寄付額の何割程度

になっているか。又、その限度についてどのよう

な考えを持っているのか伺う。  

(2)総務省からの通達や通知がきていると思うが、そ

の内容と本市の考え方を伺う。  

 

3.萩本 広房 1.災害時の避難対応につ

いて伺う。 

(1)訓練の実施状況について。 

(2)障がいをお持ちの方への対応について。 

 

4.藤嶋 厚 1.国民健康保険特別会計

の今後の運営の方針に

ついての見解を求め

る。 

(1)来年度から事業主体が県へ一本化されるが、その

事による加入者（被保険者）への影響に、どのよ

うな内容が検討されるのか。 

(2)法定外繰入れをして、被保険者負担を軽減すべき

と考えるがどうか。 

(3)無料低額診療制度の周知について。 

(4)国保に関係する各種減免施策の具体的な行使につ

いて 。 

 

2.多目的屋内練習場建設

についての見解を求め

る。  

(1)屋内練習場建設に至る政策決定の推移について伺

う。  

(2)利用目的の見込み及び運営費について 

(3)既存の廃校施設の体育館・宮若市市民体育館とい

った施設の維持管理、補修、利用状況について。 

(4)野球場の運営状況について。 

 

5.中尾 ﾊｷﾞ子 1.文化センターについて

伺う。 

(1)今ある施設（設備）について使いにくさ、不便さ

を感じられた事はないのか。  

 



6. 谷口 重隆 1.待機児童について伺

う。 

(1)待機児童の現状はどうなっているのか。又、今後

どのような方向性を考えているのか。  

 

2.禁煙対策について伺

う。  

(1)公共施設の禁煙対策についてどのように考えてい

るのか。  

 

 


